## BUSCARÉ SER CANDIDATO A GOBERNADOR DE PUEBLA, ANUNCIA IGNACIO MIER

## **POR URIEL BAUTISTA**

nacion@contrareplica.mx

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, afirmó que buscará ser candidato a la gubernatura de Puebla en las elecciones del 2024, aunque aseguró que serán los poblanos quienes le muestren su apoyo y decidan el sentido de sus aspiraciones políticas.

El legislador negó que su cercanía con el presidente Andrés Manuel López Obrador le favorecerá para ser el candidato, aunque destacó su relación con los secretarios de Gobernación, Adán Augusto; y de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard.

También, afirmó que será la encuesta del partido la cual defina al próximo candidato; y aseveró que en caso de no ser seleccionado, buscará sumarse al proyecto de quien resulte favorecido, El coordinador de los diputados morenistas rechazó que su relación con AMLO le pueda garantizar ser seleccionado como aspirante a la gubernatura



Mier adelantó que continuará recorriendo los municipios del estado. Especial

como lo hizo con el exgobernador Miguel Barbosa.

Aunque adelantó que continuará sus recorridos por los municipios del estado, "para conocer el sentir y las necesidades de los municipios". Además, negó que la propaganda a su favor con la leyenda "Morenacho" sean actos anticipados de campaña, sin embargo, dijo que estará pendiente a los señalamientos que realice el Instituto Nacional Electoral (INE).

Sin embargo, descartó que el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejando Armenta Mier, cuente con una ventaja sobre él; luego de que fuera invitado por Augusto López a su visita a Puebla el pasado 13 de enero.

El secretario de Gobernación negó que su presencia en la entidad sea para darle un "espaldarazo". Y manifestó: "No soy réferi para venir a levantarle la mano a nadie. Yo no soy quien toma decisiones en la vida interna de los partidos".•